

Cuba y Zimbabwe evaluaron relaciones bilaterales en Etiopía



Foto tomada de Prensa Latina

La Habana, 23 jul (RHC) El viceministro de Relaciones Exteriores de Cuba, Elio Rodríguez Perdomo, dialogó hoy con el vicetitular de Finanzas, Desarrollo Económico y Promoción de Inversiones de Zimbabwe, David Kudakwashe Mhangagwa, sobre temas bilaterales.

Rodríguez Perdomo reveló en su cuenta de la red social X que “pasamos revista a la positiva marcha de la relación bilateral y constatamos potencial para su profundización”. El encuentro ocurrió en el marco de la Primera Sesión del Comité Preparatorio de la Cuarta Conferencia Internacional sobre el Financiamiento para el Desarrollo que sesionará hasta el 26 de julio. El vicescanciller cubano llegó la víspera a esta capital y también sostuvo un intercambio con su homóloga de Egipto, Dahlia Tawakol, durante el cual evaluaron de positiva la marcha de los nexos entre ambos países y coincidieron en la disposición de fortalecerlas.

De igual manera, conversó con el ministro de Finanzas, Presupuesto y Planeamiento Económico de Burundi, Audace Niyonzima, sobre los vínculos bilaterales. Niyonzima expresó su apoyo a la lucha de Cuba contra el bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por el gobierno de Estados Unidos. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/360770-cuba-y-zimbabwe-evaluaron-relaciones-bilaterales-en-etiofia>



Radio Habana Cuba